INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE SAN MARTÍN TEXMELUCAN

INTRODUCCIÓN

El Instituto Tecnológico Superior de San Martín Texmelucan, fue fundado el 2 de Diciembre de 2002, inicialmente estuvo alojado en instalaciones provisionales ubicadas en la calle Miguel Nájera de la ciudad de San Martín Texmelucan, para el año 2004 se contaba con la primera unidad de prácticas en el terreno ubicado en el ejido de San Lucas Atoyatenco.

En el año 2002, el Instituto inició actividades impartiendo las carreras de Ingeniería en Sistemas Computacionales e Ingeniería Electromecánica, para el año 2003 se incrementa la oferta con la apertura de la carrera de Ingeniería Industrial y en el 2006, en atención a la demanda de la sociedad, se inicia la carrea de Contaduría Pública. En el 2010 se incluye en la oferta educativa la carrera de Ingeniería Ambiental; de la misma manera se aperturan las carreras de Ingeniería en Gestión Empresarial y la carrera de Ingeniería en Tecnologías de la Información y la Comunicación en el año 2015.

Gracias al trabajo que se ha realizado durante estos años, actualmente se cuenta con las certificaciones de las normas ISO 9001:2008 e ISO 14001:2004 y la acreditación de algunos programas educativos, además de la participación activa en asociaciones y organizaciones educativas.

Las actividades relevantes en las que el Instituto participó en el ejercicio comprendido del 01 de enero al 31 de diciembre de 2015 son las siguientes:

Participación en el Torneo Mexicano de Robótica, obteniendo un pase al Torneo Mundial de Robótica que se llevó a cabo en China, participación del Proyecto "Falconbots" en el Torneo Mexicano de Robótica el evento se llevó a cabo en la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la UNAM, en la Ciudad de México del 23 al 25 de abril, en donde participaron un docente investigador y 7 estudiantes.

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE SAN MARTÍN TEXMELUCAN

INTRODUCCIÓN

Capacitación de Asesores y Coordinadores del Programa, Taller de Emprendedores para los estudiantes, participación en Expo Emprende, 48 estudiantes participaron en 4 proyectos.

Participación en el "Programa Verano Suny 2015", el evento se llevó a cabo en la Universidad Estatal de Nueva York, Campus New Paltz del 29 de junio al 05 de agosto de 2015, y el estudiante tuvo una estancia del 30 de junio al 15 de agosto de 2015, llegando al Campus Buffalo,

Se adquirió el Licenciamiento Microsoft Enrollment for Education Solutions, con la finalidad de tener actualizado el software para el desarrollo de las actividades Académicas y Administrativas dando el servicio a 1,300 personas aproximadamente.

Mejorando y retroalimentando a los estudiantes, se llevó a cabo el 4to. Congreso de Ingeniería Industrial, el 2do. Congreso de Contaduría Pública y el 2do. Encuentro de Ingeniería Ambiental y Ciencias Ambientales.